



TRANSFER- UNDGRÜNDERZENTRUM

Neue Förderrichtlinie erhöht den maximalen Zuschuss

12.01.2018 -

Der Europäische Fonds für regionale Entwicklung und das Land Sachsen-Anhalt haben einen neuen Förderfonds ins Leben gerufen, der kleinen und mittelständischen Unternehmen mehr Zuschüsse als bisher ermöglicht.

Ab 2018 ist eine Förderung aus diesem Programm noch attraktiver, da aufgrund einer Richtlinienänderung neue Fördergegenstände hinzukommen, der maximale Zuschuss sich wesentlich erhöht und durch die pauschalisierte Förderung bestimmter Ausgaben der Verwaltungsaufwand geringer wird.

Gefördert werden Einzelprojekte, Gemeinschaftsprojekte mehrerer Unternehmen und Verbundprojekte von Unternehmen und Hochschulen in den Bereichen industrielle Forschung und experimentelle Entwicklung.

[Zu weiteren Informationen](#)

[Vorherige Meldung](#) [Nächste Meldung](#)